

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN

Ratsfraktion
Georg Köster
August-Hinrichs-Str. 12
26160 Bad Zwischenahn
Tel.: 0441 - 3400660

Gemeinde Bad Zwischenahn				
EINGANG				
13. Okt. 2011				
BM				
<i>Ge</i>	<i>X</i>	<i>II</i>	<i>X</i>	

I Ge

- Ing. Anberg ✓ Original (K)

- II

60/14
14/10/11

Ratsfraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN, August-Hinrichs-Str. 12, 26160 Bad Zwischenahn

Gemeinde Bad Zwischenahn
Herrn Bürgermeister Dr. Arno Schilling
Am Brink
26160 Bad Zwischenahn

Ofen, 10.10.2011

- Geplante Anbindung des Fliegerhorstes über Ofen
- Verhinderung von Durchgangsverkehr in Richtung Alexanderstraße
- Antrag: Möglichkeiten für einen Rückbau und Geschwindigkeitsbegrenzung prüfen

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Sorge verfolgt unsere Fraktion eine Anfrage der GRÜNEN Ratsfraktion in Oldenburg, auf die geplante neue Trasse in Richtung BBS Wechloy aus Gründen des Artenschutzes und aus Kostengründen zu verzichten. Alternativ solle von der Stadtverwaltung Oldenburg die Nutzung vorhandener Straßenverbindungen über Ofen geprüft werden.

Wir erwarten erhebliche unverträgliche Verkehrsbelastungen für die Wohngebiete in Ofen, wenn der Brokhauser Weg und die August-Hinrichs-Straße in Richtung Alexanderstraße für den Durchgangsverkehr geöffnet werden.

Die Verwaltung der Stadt Oldenburg rät aufgrund von „derzeitig angespannten politischen Beziehungen zwischen der Stadt und den Nachbargemeinden“ davon ab, den Vorschlag zu forcieren. Inhaltlich und strategisch solle das Thema aber erneut diskutiert werden.

Wir stellen den Antrag, bauliche Maßnahmen und Geschwindigkeitsbegrenzungen zu prüfen, die geeignet sind, unverträgliche Verkehrsbelastungen in Ofen auf den genannten Straßen zu verhindern.

Bei der Prüfung sollte berücksichtigt werden, dass viele Eltern im Zusammenhang mit der Schulwegsicherheit und dem Weg zum Kindergarten schon seit vielen Jahren über den Verkehr auf der August-Hinrichs-Straße besorgt sind. Eine Reduzierung der Geschwindigkeit könnte die Sicherheit verbessern.

Auch muss erneut das Gespräch mit der Stadt Oldenburg gesucht werden. Wir halten nichts von der geäußerten Strategie der Stadtverwaltung. Sie ist nicht geeignet, die schwierigen politischen Beziehungen zu verbessern. Die Beziehungen zur Stadt sind auch deshalb „angespannt“, weil es keine frühzeitigen Gespräche, angemessene und verbindliche Lösungen gab.

Mit freundlichen Grüßen